



## Alba Viotto Visiting Professorship in Sociology

---

**1. But:** L'Institut de recherches sociologiques (IRS) de l'Université de Genève invite chaque année un-e professeur-e suisse ou étranger-ère à venir séjourner à Genève, durant le semestre de printemps et pour trois mois, dans le cadre du programme « Alba Viotto Visiting Professorship in Sociology ». Les objectifs de ce séjour sont: a) que les étudiant-e-s, chercheuses, chercheurs et enseignant-e-s de l'IRS bénéficient des expertises sociologiques de la ou du professeur-e invité-e (PI) et b) que cette dernière ou ce dernier puisse poursuivre ses propres recherches dans un cadre d'accueil dynamique et enrichissant.

**2. Critères d'éligibilité:** La ou le PI doit être une personne titulaire du doctorat ayant une position d'enseignant-e, de chercheuse ou de chercheur dans une autre université ou une position de directrice ou directeur de recherche au sein d'une institution publique ou privée. Elle ou il doit faire preuve d'une insertion dans des réseaux d'enseignement et de recherche internationaux. Par ailleurs, les enseignements et les recherches de la ou du PI doivent être en lien avec les dynamiques de recherche de l'IRS en termes théoriques et/ou méthodologiques.

**3. Sélection des PI:** Chaque année, le Comité de direction de l'IRS sélectionne la ou le PI pour l'année suivante (ou les PI pour les années suivantes) sur la base des propositions de chaque membre du corps professoral de l'IRS. La sélection se base sur l'excellence scientifique de la ou du PI, tant en termes de recherche que d'enseignement, ainsi que sur les expertises que peut apporter la ou le PI aux thématiques de recherche en cours au sein de l'IRS.

**4. Responsabilités de l'IRS:** L'IRS désigne au sein du corps professoral un responsable chargé de l'accueil de la ou du PI. Ce responsable est assisté dans ses tâches administratives par le Comité de direction de l'IRS et son secrétariat. L'IRS prend en charge les frais liés à un voyage aller-retour (en classe économique et au meilleur tarif) et à trois mois de loyers (charges comprises) dans un appartement meublé situé à proximité de l'Université de Genève. L'IRS s'engage: a) à fournir à la ou au PI un poste de travail (ordinateur, téléphone, Internet, photocopies) ainsi qu'un accès aux bibliothèques et autres ressources de l'Université et b) à accueillir institutionnellement la ou le PI et, via son Comité de direction et son secrétariat, à l'assister au mieux durant son séjour pour toutes questions pratiques ou administratives. L'IRS ne prend pas en charge le salaire de la ou du PI, ses assurances et autres frais (visas, transports sur place, participation à des colloques, etc.) et ne peut pas prendre la responsabilité d'accueillir, ou de financer le séjour, d'autres membres de la famille de la ou du PI.

**5. Responsabilités du PI:** Durant son séjour, la ou le PI a pour tâches: a) d'être disponible pour des rencontres avec les chercheuses et les chercheurs de l'IRS, b) de présenter au moins une fois ses travaux dans le cadre du Forum de recherche sociologique, et c) de donner un enseignement sous la forme d'une Master Class (d'environ une douzaine d'heures) destinée aux étudiant-e-s de Master (3 ECTS) et du doctorat.



## Alba Viotto Visiting Professorship in Sociology

---

- 1. Aim :** Every year the Institute of Sociological Research (ISR) at the University of Geneva invites a Swiss or foreign professor to come to Geneva during the spring semester for three months in the framework of the "Alba Viotto Visiting Professorship in Sociology ". The objectives of these visits are twofold : a) students, researchers, scholars and teachers of the ISR benefit from the sociological expertise of the visiting professor and b) the latter can pursue her/his own research in a dynamic and enriching setting.
- 2. Eligibility Criteria:** The visiting professor (VP) must hold a PhD together with a teaching position or a researcher status in another university, or hold a position as a Director of research in a public or private institution. S/he must have a foot in the teaching international network. Furthermore the VP's teachings and research should be in line with the dynamic of the Institute from a theoretical and methodological stand point.
- 3. IP Selection:** Each year the ISR Steering Committee selects the VP for the following year (or for the upcoming years) on the basis of suggestions from each ISR member. The selection is based on the IP's scientific excellence, both in terms of research and teaching, as well as the expertise s/he can bring to ongoing research within the ISR.
- 4. Responsibilities of the ISR:** The ISR designates a professor within the Institute responsible for hosting the VP. S/He is then assisted by the ISR Steering Committee and its secretariat in the administrative duties. The ISR takes on the costs for a round-trip ticket (economy class or the best price) and three months' rent (including charges for utilities) in a furnished apartment near the University of Geneva. The ISR commits to: a) provide the VP with a workstation (computer, telephone, internet, photocopy machine) as well as access to libraries and other various University resources and b) to welcome the VP institutionally via the Steering Committee and its secretariat ; meaning to accommodate the VP at her/his best during the stay for any practical or administrative issue. The ISR does not support the VP's salary, nor her/his insurance or any other expenses (visas, local transportation, participation in conferences, etc.) and cannot take the responsibility to host or fund the stay of the IP's family members.
- 5. VP's Responsibility :** During her/his stay, the VP is responsible for and is required : a) to be available for meetings with researchers from the ISR, b) to (at least once) present her/his work within the framework of the Forum of sociological research, and c) to provide a course in the form of a Master Class (consisting of a dozen hours) intended for students at the Master's (3 ECTS) and the doctoral level.